



高道小だより

令和6年8月28日

第8号

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

文責 柳井 雅衣

前期後半スタート

夏休みが終わり、子どもたちが学校に戻ってきました。元気な声が学校中に響き渡り、夏休み前と変わらない笑顔がたくさん見られ、とても嬉しい朝でした。残念ながら欠席という人もいましたが、大きな事故やけががなく夏休みを終え、再スタートができたことに、心から感謝します。転入生3人を迎え、全校児童は182人になりました。

残暑の続くなか、18日にはPTA環境美化作業にご協力いただきました。おかげさまで、安心して子どもたちを迎えることができました。また、昨日から多くの保護者・地域の方々に登下校の見守りを再開していただいています。子どもたちのために、本当にありがとうございます。



ペッパーくん



こつこつ やり抜く力を！

始まりの会では、オリンピックに出場した選手たちの活躍を振り返りました。金メダルを獲得した世界1の選手でさえ「どんなに練習をしても不安が消えなかった」「競技をやめようと思う時もあった」等、不安や悩みを抱えながら人一倍努力を続けた。こつこつ続ける、やり抜く力の素晴らしさをみんなで共有しました。

週明け、まずは学校生活のペースを取り戻すことから始めます。家でも早寝を意識するだけで、元気が湧いてくると思います。保健だよりヒントがたくさんあります。ご覧ください。

心に残る言葉

「この悔しい経験をしたから強くなれたと言える未来にしていきたい」

～高田真希 バスケットボール選手～

新しい ALT！ ようこそ高道小へ

シェイ先生が7月に退職されたため、新しくタビーナ先生が来ていただきました。アメリカ出身で、笑顔のすてきな先生です。子どもたちと楽しく英語の学習をしてくれると思います。よろしくお願ひします。



職場体験学習 9/3～岱明中2年生 職場体験学修 9/9～ルーテル大生

夏休み中に事前打合せを終え、来週と再来週にそれぞれ学ばれます。生徒とは異なる立場で学校生活を体験することにより、たくさんの気づきがあるでしょう。子どもたちにとっては、先輩が来てくれる嬉しさ、よい刺激を受けます。私たち職員も期待しています。共にがんばりましょう。



台風接近に伴う臨時休校

昨日に続き、本日改めて玉名市教育委員会から「児童の安全確保を重視し、29・30日を臨時休校とする」決定通知がありました。メールにてお知らせしたとおりです。勢力の強い台風ですので、各ご家庭で対策をされ、安全にお過ごしください。

なお、被害があった等、緊急の連絡を要する時に学校への電話が繋がらない場合は、玉名市役所（75-1111）へ連絡ください。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。この高道小だよりも今回から紙での配付をやめ、ホームページに掲載します（SDGsの取組の一環）。どうぞご理解をお願いします。 <https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

